
„Der vorliegende Schulentwicklungsplan 2018 für die allgemein bildenden Schulen wird zur 
Kenntnis genommen.“ 
 
 
Herr Weber stellt Fragen sowohl zu Differenzierungs- und Gruppenräumen, als auch zu 
Räumen der DaZ- und Inklusionsbeschulung. Die Beantwortung der Fragen wird im Rahmen 
der Vorberatung in der nächsten Sitzung erfolgen. 
 
Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


